

Ex-Mönch Anselm Bilgri hat seinen Mann kirchlich geheiratet

Seit Jahren ringt die katholische Kirche in Deutschland um einen moderneren Umgang mit queeren Gläubigen. „Regenbogenpastoral“ ist eine Antwort darauf. Ex-Mönch Bilgri hat aber schon die Geduld verloren - und heiratet seinen Mann bei den Altkatholiken.

Seit Jahren ringt die katholische Kirche in Deutschland um einen moderneren Umgang mit queeren Gläubigen. „Regenbogenpastoral“ ist eine Antwort darauf. Ex-Mönch Bilgri hat aber schon die Geduld verloren - und heiratet seinen Mann bei den Altkatholiken.

...

„Es ist gut, dass die altkatholische Kirche wie auch protestantische Kirchen auf diesem Weg der römisch-katholischen Kirche voraus sind“, sagt Christian Weisner von der Reformbewegung „Wir sind Kirche“. „Für Einzelne mag der Wechsel zur altkatholischen Kirche eine Lösung sein.“ Ihm und seiner Initiative sei es aber wichtig, „falsche Theologien und Traditionen sowie das Unrechtssystem innerhalb der katholischen Weltkirche zu verändern.“ Er betont: „Das ist mühsam.“

...

https://www.focus.de/panorama/welt/nach-wechsel-zu-liberaleren-altkatholiken-ex-moench-anselm-bilgri-hat-s-einen-mann-kirchlich-geheiratet_id_162457391.html

„Es ist gut, dass die altkatholische Kirche wie auch protestantische Kirchen auf diesem Weg der römisch-katholischen Kirche voraus sind“, sagt Christian Weisner von der Reformbewegung „Wir sind Kirche“. „Für Einzelne mag der Wechsel zur altkatholischen Kirche eine Lösung sein.“ Ihm und seiner Initiative sei es aber wichtig, „falsche Theologien und Traditionen sowie das Unrechtssystem innerhalb der katholischen Weltkirche zu verändern.“ Er betont: „Das ist mühsam.“

Zuletzt geändert am 10.10.2022